

## Preisverleihung Umweltschule in München am 16.05.2024

Eine Delegation der Staatlichen Realschule Neustadt bei Coburg ist am 16.05.2024 zum Festakt Umweltschule in Europa /Internationale Nachhaltigkeitsschule für ausgezeichnete Schulen 2022/23 nach München aufgebrochen.

Die ausgezeichneten Schulen wurden durch verschiedene Redner, unter anderem durch Herrn Lorenz als Vertreter des Kultusministeriums, für ihre geleisteten Arbeiten im Sinne der Nachhaltigkeit gewürdigt.

Die Staatliche Realschule Neustadt bei Coburg wurde für ihr Engagement im Schulgarten und der Recyclingtätigkeiten durch die gesamte Schulfamilie ausgezeichnet.

